

Fröhliche Entdeckungstour – individuelle Inspiration zum Wandern, Radfahren und anderen Außenaktivitäten

Service der Touristinformation Waiblingen, per Abholung oder Post

Wandern ist Ihre Lieblingsbeschäftigung am Wochenende? Sie radeln gern? Die Touristinformation Waiblingen bietet einen persönlichen Service an: individuell zusammengestellte Prospekte mit Informationen zu den Themen Wandern und Radfahren, mit einer roten Banderole versehen, geben Tipps für die Freizeitgestaltung. Inspirationen in Waiblingen, dem Remstal und dem Schwäbischen Wald stehen im Fokus der Auswahl. Dabei sind „Wanderwege“, die sich genauso gut fürs Spazieren gehen eignen, weil kürzer und auf gut begehbaren Wegen.

Die Prospektpäckchen können in der Touristinformation Waiblingen, Scheuergasse 4, abgeholt werden. In dieser besonderen Zeit werden die Informationen auf Wunsch auch per Post verschickt, um den kontaktlosen Erhalt von touristischen Informationen zu ermöglichen.

„Unser Job ist in diesen Zeiten, der eines Ermöglichers – also das Aufzeigen der möglichen Unternehmungen und Freizeitaktivitäten“, so Sabine Nestler, verantwortlich für das Tourismusmarketing in der WTM GmbH (Wirtschaft. Tourismus und Marketing GmbH Waiblingen). Dies immer unter den geltenden Corona-Bedingungen. „Das Erleben und Erkunden von wohnortnahen Gegenden hat einen enormen Bedeutungszuwachs erfahren. Die Nachfrage nach Wander- und Radfahrangeboten hat deutlich zugenommen“.

Wir kümmern uns gern um Ihre Prospektwünsche:

Telefonisch und per Whats-App 07151 5001-8321, per E-Mail an touristinfo@waiblingen.de erreichen Sie uns montags bis freitags von 9 Uhr bis 15 Uhr und samstags von 9 Uhr bis 13 Uhr.

Corona begleitet uns, deshalb: um Abstand zu wahren, wählen Sie breite Wege, die sonst eher wenig attraktiv erscheinen. Beispielsweise Wirtschaftswege zwischen Feldern, aber auch "Wanderautobahnen", also die breiten Wege im Wald. Begegnungen sind dort problemlos: Wanderer und Radfahrer können ausreichend Abstand halten. Eine Mund-Nasen-

Bedeckungen dabei zu haben oder auch weniger beliebte Tage und Tageszeiten für den Ausflug zu nutzen, wird geraten.